

広報 こうか消防119

2025
8月
第52号

甲賀広域行政組合消防本部からの情報を発信します！

隔月1回
15日発行



令和7年度甲賀広域消防連合 夏期訓練大会を開催しました！

甲賀広域消防連合夏期訓練大会

令和7年6月29日(日)、甲賀市水口町の水口スポーツの森において、令和7年度甲賀広域消防連合夏期訓練大会が開催されました。

この大会は、近年、日本各地において大規模地震をはじめとする自然災害が多発していることに鑑み、甲賀市内において大規模地震が発生したことを想定し、甲賀市及び湖南市内の消防関係各機関が連携し円滑な消防活動を行い、人命救助及び火災防御活動の技術の向上並びに士気の高揚を図り、甲賀市湖南市両市の安心安全な地域づくりの推進に寄与することを目的に開催したものです。

訓練参加機関

甲賀市、湖南市、甲賀市消防団、湖南市消防団、甲賀市女性消防隊、公立甲賀病院、滋賀県防災航空隊、滋賀県消防協会甲賀広域支部、甲賀広域行政組合消防本部

⚡ 熱中症に注意 ⚡

気温が著しく高くなることにより熱中症による人の健康に係る被害が生ずるおそれがありますので、他人事と考えず、暑さから、自分の身を守りましょう!!

まだまだ気温の高い日が続く見通しです。熱中症警戒アラートの発令の有無にかかわらず、下記の注意事項を参考に熱中症予防に努めてください。

- ✓ 室内等のエアコン等により涼しい環境にて過ごしましょう。
- ✓ こまめな休憩や水分補給・塩分補給をしましょう。
- ✓ 高齢者、乳幼児等の方は、熱中症にかかりやすいので特に注意し、周囲の方も声かけをしましょう。

✓ 身近な場所での暑さ指数(WBGT)を確認し、涼しい環境以外では、運動等を中止しましょう!皆で熱中症対策を積極的に取りやすい環境づくりをしましょう。



まだまだ熱中症に注意!

～こまめに水分補給と休憩を～

東近畿地区指導会準優勝！全国大会出場決定！



応援
ありがとう
ごさいました



令和7年7月25日(金)、東近畿地区7府県の各消防本部から選抜された救助隊員が一堂に会し、『第53回消防救助技術東近畿地区指導会』が開催され、甲賀消防から、滋賀県大会を突破した障害突破の2チーム10名の隊員が出場しました。障害突破には甲賀消防を含む13チームが出場、隊員たちは、それぞれが持てる力を十分に発揮した結果、見事、Aチームが**準優勝**し、全国大会への切符を勝ち取ることができました。甲賀消防は3年連続で**全国大会出場**となります。

全国消防救助技術大会は、令和7年8月30日(土)に兵庫県三木市で開催されます。『消防救助活動に必要な不可欠な体力、精神力、技術力を養うとともに、他の模範となる消防救助隊員を育成し、市民の消防に寄せる期待に力強く応える』という消防救助技術指導会の本来の目的を忘れることなく、全国大会まで全身全霊で訓練に挑みます！

『水の事故』に注意！

毎日30℃近くまで気温が上昇し、河川や湖などで遊ばれる方も多いかと思えます。河川や湖などでの『水の事故』は、生命を脅かす事故となる可能性が高いことから、十分な注意が必要です！特に以下の点に注意しましょう！

- ✔ 河川、湖、海では、ライフジャケットを着用するなど、事故の未然防止に努めましょう。
- ✔ 子どもと一緒に水遊びをする際は、子どもから目を離さず、保護者や大人が必ず付き添って遊びましょう。溺れてしまった場合、多くの場合は水を飲んでしまい呼吸困難になるなど、助けを求めることは困難です。
- ✔ サングルや浮き輪などの遊具が流されても取りに行かないように言い聞かせましょう。遊具などが流されると、怒られる、遊べなくなると思い込み無理な行動につながります。また、兄弟や友達の持ち物が流された場合に、代わりに取りに行き溺れるケースもあります。サングルや浮き輪などは、あらかじめ予備を準備し、もし流されても予備があることを見せておく効果的です。
- ✔ 飲酒後や体調不良時には遊泳を行わず、そのような人が遊泳しようとしている時は、遊泳をやめさせましょう。
- ✔ 河川、湖、海では、気象状況に注意を払い、荒天時や天候不良が予測される場合は遊泳や川岸等でのレジャーを中止しましょう。



令和7年甲賀消防管内 災害発生状況(6月末現在)

火災	48件
救急	3195件
救助	56件
その他	181件

甲賀消防 公式SNS



<https://www.facebook.com/kokashobo.119/>

<https://www.instagram.com/kokashobo.119/>

「いいね!」・「フォロー」お待ちしております。

Information
いろいろ
情報
板